

## 「全鍍連」 2024年 3月号 組合員の広場

長野県鍍金工業組合

平林 道広 (株)信陽 代表取締役)

「ブラインドサッカー」って知ってますか？」



お世話になります。長野県鍍金工業組合の平林道広です。

さて、みなさんは「ブラインドサッカー」と言う競技をご存じでしょうか。ブラインドサッカーは、フットサルをもとに考案された視覚に障害のある人のサッカーです。

フィールドプレイヤー（FP）は全盲の選手、ゴールキーパー（GK）は晴眼者か弱視者です。そのほかに相手チームのゴール裏にガイド（コーラー）、サイドフェンス（ボールがサイドラインから出てしまうのを防ぎます。）の外側に監督がいて選手に指示を出します。

フィールドプレイヤーは、アイマスクを装着してシャカシャカと音の出るボールを使用してプレーします。国内の大会なら、晴眼者もアイマスクを装着すればフィールドプレイヤーとして参加が可能で、現にたくさんの方が活躍されています。障害のあるなしにかかわらず、みんなで混ざり合って楽しめるスポーツです。

日本全国に30チームほどのクラブチームがあります。もしご興味を持たれましたら、日本ブラインドサッカー協会（JBFA）のホームページをご覧ください。「ブラインドサッカー」または「ブラサカ」で検索いただくと良いと思います。

実は、私の息子も視覚障害者（全盲）でありブラインドサッカーのフィールドプレイヤーです。2022年からブラインドサッカー男子日本代表として活動しています。（クラブチームは松本山雅 BFC です。）

そして本年 2024 年はパリオリンピック・パラリンピックが開催されます。ブラインドサッカー男子日本代表（2024 年 1 月 1 日付で世界ランキング 3 位）も出場が決定しています。前回の東京オリンピック・パラリンピックでは、開催国枠での出場でしたが、今回は自力で出場権を獲得しての出場となります。

メダルを取って帰ってこれます様、ブラインドサッカー男子日本代表に皆様の熱いご声援、よろしく願います。